

《单词百科:tubeless是什么意思?tubeless怎么发音?tubeless的解释和用法》

英语单词tubeless是什么意思?tubeless怎么读?tubeless怎么发音?简答网为您整理了tubeless的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tubeless怎么读

tubeless的读音:[t'ju:bl s]

tubeless的意思

1、adj.无内胎的;

tubeless的反义词

1、tubed vt.把...装管 (tube的过去式与过去分词形式);

tubeless的双语例句

1、Tubeless tyres – among which the rear ones are wider endowing extra stability – enhance safety.

无内胎轮胎-其中后方的是更广泛地赋予额外的稳定-加强安全.

2、Pneumatic tires are of two types, those using an inner tube and the tubeless type.

充气轮胎又分为有内胎式和无内胎式两种.

3、IIR 1751, which is available now is the non-replaceable material for manufacturing meridian tube and tubeless tyre.

目前燕山生产的IIR1751牌号的丁基橡胶是制造子午胎内胎和无内胎轮胎不可替代的材料.

4、A design of SUV tubeless radial tire is introduced.

介绍SUV型无内胎子午线轮胎的设计.

5、While radial tire itself with the characteristics of the tubeless tire possible.

同时子午线轮胎本身具有的特点使轮胎无内胎成为可能.

6、She produces total 150 models of rims in 5 series including general rim and tubeless rims.

生产各种有内胎、无内胎工程机械钢圈5大系列150多个品种.

7、It'specializes in different kinds of radial truck tyres including tube type tyres and tubeless tyres.

目前公司专业生产各种型号的有内胎载重子午胎,无内胎载重子午胎.

8、The application of predispersed accelerator DM-75 in inner liner of tubeless TBR tire was experimentally investigated.

试验研究预分散促进剂DM-75在无内胎全钢载重子午线轮胎气密层中的应用效果.

9、Repair procedures vary according to whether the tire is or is not of the tubeless type.

维修过程要依据是无内胎轮胎,还是有内胎轮胎而定.

以上是简答网为您整理的tubeless怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看

更多关于tubele

ss的用法、tubeless的释义、tu

beless的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tubeless>

